

## ■ Martina aus Bingen

Martina ist alleinerziehende Mutter und in eine Lebenskrise geraten. Sie leben mit ihren Kindern in sehr beengten Verhältnissen. Auf Grund der nicht geklärten Kindergarten-situation kann Martina nicht Vollzeit arbeiten gehen und hat einen Minijob und bezieht ergänzend Arbeitslosengeld II. Aus einer früheren Beziehung muss sie noch verschiedene Forderungen zurückzahlen. Erst nach langem Zögern hat sie die Hilfe der Schuldnerberatung in Anspruch genommen. Mit der Unterstützung der Beraterin konnte sie eine Ratenzahlung vereinbaren. Wäre sie nur viel früher in die Beratungsstelle gegangen. Sie ist glücklich und dankbar einen Rettungsanker gefunden zu haben. Neue Hoffnung keimt auf.



## ■ So können Sie gezielt helfen:

- **A:** Ihre regelmäßige **Brotkorb**-Patenschaft zur Deckung der Sachkosten
- **B:** Ihr Spendenbeitrag für die dringende **Sanierung** von 20 neuen Fenstern
- **C:** Ihre Spende für die Ermöglichung der Offenen Sprechstunde, um Menschen in **akuten Lebenskrisen frühzeitig** zu helfen

## ■ Bitte helfen Sie!

Mit **Ihrer Spende** helfen Sie, dass diese Angebote weiterhin uneingeschränkt den hilfesuchenden Menschen in Bingen zur Verfügung zu stehen, weil hierfür nicht genügend oder zumeist **KEINE** öffentlichen Mittel zur Verfügung stehen.

- Brotkorb
- Café „open fair“ mit günstigen Preisen, Internetzugang und Drucker z.B. um Bewerbungsschreiben zu erstellen
- Lernwerkstatt - Deutschkurs für Neubürger
- Familienpaten
- Erstkontakt & Beratung in Lebenskrisen
- regelmäßige Abendsprechstunden
- Sanierung Caritas-Zentrum in der Rochusstraße



**caritas-zentrum St. Elisabeth**  
 Christiane Sieben  
 Rochusstraße 8, 55411 Bingen  
 Tel.: 0 67 21 / 91 77 - 0  
 info@caritas-bingen.de

**Spendenkonto**  
**IBAN DE 11 560 501 80 00 440 176 48**  
 Stichwort: „Hoffnung A, B, oder C“

# Ein Haus, das Hoffnung gibt



Bitte helfen Sie mit beim Hoffnungs-A-B-C.....

**caritas-zentrum**  
**St. Elisabeth Bingen**



### ■ Neue Hoffnung geben

Das caritas-zentrum St. Elisabeth in Bingen zeichnet sich durch seine vielfältigen und miteinander verbundenen Beratungsangebote aus, die den Menschen in extremen Notsituationen ganz viel Halt, neue Perspektiven und Hoffnung geben.

Gut ausgebildete Fachkräfte unterstützen Ratsuchende, die oftmals schon viel zu lange gewartet haben, ihr Leben wieder selbständig in die Hand zu nehmen.

Durch regelmäßige Sprechstunden gibt es keine langen Wartezeiten. Vor allem in akuten Lebenskrisen werden schnelle und weitreichende Hilfen angeboten.

### ■ Menschen klopfen bei uns an:

- mit geringem Einkommen
- die auf die Lebensmittelausgabe des Brotkorbs angewiesen sind
- mit Schulden- oder Suchtproblemen
- die Hilfen als werdende Eltern und in der Schwangerschaft benötigen
- mit Sprach- oder Integrationsproblemen
- die sich durch Häufung von Problemen in einer akuten Lebenskrise befinden

Die Leiterin des caritas-zentrums St Elisabeth Christiane Sieben drückt es so aus:

“Befindet sich jemand in einer Lebenskrise, ist es wichtig ihn ein Stück des Weges zu begleiten und gemeinsam nach neuen Lösungen zu suchen. Unser Haus ist für alle offen und bietet Schutz und Halt für die Menschen, die es alleine nicht mehr schaffen.“

Der Anfang .....

liegt im Kleinen, im Gedanken, im ersten Schritt. Wenn der Mensch erkennt, dass er Hilfe braucht, sind wir da und geben keinen auf.

**Bitte helfen Sie uns weiterhin zu helfen!**

Mit Ihrer Spende machen Sie den ersten und den wichtigsten Schritt möglich. Schenken Sie einen Neu-Anfang!

